


ASSEMBLEE GENERALE 
du 18 mars 2024

De l'association « LES AMIS d'UZER »
RAPPORT MORAL de M Claude, BERTRAND, Président,

relatif à l'année 2023. 



PREAMBULE 

Mesdames et Messieurs les élus, Mesdames, Messieurs les Présidentes
et  Présidents  des  associations  historiques  d'Uzer  en Fête,  Uzer  Dynamique et  La
Bibliothèque,  chers amis et adhérents, 

Nous voici réunis pour notre assemblée générale annuelle. 

Je  tiens  tout  d'abord  à  vous  remercier.  Par  votre  présence  vous
témoignez  ainsi de l'intérêt que vous portez à nos activités. 

Nous avons une pensée pour  les adhérentes et adhérents qui pour des
raisons de santé ne peuvent être présents et ceux qui nous ont quittés.  

Je voudrais ajouter à mon préambule un remerciement  sincère à tous
ceux  qui  m'ont  apporté  leur  soutien  dans  l'épreuve  que  je  traverse  actuellement.
Sachez que par vos mots de réconfort de soutien et d'amitié sincère m'ont  vraiment
touchés et je vous en remercie.

Sachez que tant que je peux je resterai avec vous et assumerai mon
rôle si je suis reconduit dans mes fonctions.

-o-o-o-

Je vais faire le plus bref possible. Je vais vous exposer  le rapport
moral, le rapport d'activité sous forme de synthèse et je donnerai la parole à notre
Trésorier pour plus de détail sur le rapport financier. La copie du bilan financier est à
la disposition des adhérents s'ils en font la demande. Il vous sera communiqué par
courriel.

-o-o-o-

Aucune question n'a été adressée comme demandé dans la 
convocation que vous avez reçue. Nous nous contenterons donc de l'ordre du 
jour.



ARTICULATION de la SEANCE  

Conformément à l'article 11 de nos  statuts :

J'ai convoqué l'assemblée générale ordinaire annuelle. 

Vous avez tous reçu la convocation avec mandat de signature ainsi que
l'ordre du jour.  Une fiche de présence a été renseignée à votre arrivée. 

La  séance  sera  présidée  par  moi-même  assisté  de  Mme  Martine
BERTRAND comme secrétaire, Mr Michel CREQUY notre Trésorier et   Madame
Simone LASERAZ et Monsieur Jean-Marie  KAZIMIERSKI  comme scrutateurs.

Les délibérations ne concerneront exclusivement que celles inscrites à
l'ordre du jour et se feront à main levée sauf demande contraire.

Nous procéderons à la fin de l'ordre du jour au quitus. 

Nous terminerons par le renouvellement du conseil d'administration et du
bureau directeur. . 

M  Jean-Marie  KASIMIERSKI,  désire  intégrer  notre  conseil
d'administration. Danièle OGIER désire se maintenir en son sein mais souhaite ne
plus assumer  le   secrétariat,  je  la  remercie  de tout  le  travail  accompli.   Martine,
BERTRAND  se propose de la remplacer.

 Nous sommes    66  / 95  membres présents, le quorum d'un tiers
(33%) des adhérents (  31,35  / 95 étant atteint l'assemblée peut débuter. 

-o-o-o-



RAPPORT MORAL ET D ACTIVITE 

Nous avons poursuivi nos activités au cours de l'année avec une très
bonne participation. Bien sur il y a eu un avant le Covid et un après. Je vous remercie
donc tous de votre fidélité mais les années passent et se font ressentir et la relève ne
se précipite pas à la porte ! 

Aujourd'hui  notre  association comprend  95 adhérents (  à  jour  de  leur

cotisation ).  39 sont uzéroises et uzérois, soit 9,13% de la population de la commune et
56 sont des autres communes.  29  sont des personnes seules.

-
o-o-o-

En 2023: 

Nous   avons  procédé  à  l'achat  d'un  barnum  avec  les  «  autres
associations historiques d'Uzer.  Démontrant la bonne entente qui existe  entre nous.

Nous avons reçu en 2023, 200 euros de subvention de la Mairie pour
nous aider dans nos « projets » conformément à la réglementation.

Le département n'attribue plus de subvention de soutien pour nos aînés
ce qui allait dans le sens de notre but associatif. Il existe des appels à projets mais ils
sont trop contraignants.

 

Notre  site vous permet toujours de prendre connaissance des activités 
et projets de  l'année. L'adresse de notre site : www.lesamisduzer07.e-monsite.com 

N'ayez aucune appréhension connectez-vous y  pour ceux qui possède 
un ordinateur. 

Nos activités de 2023

Assemblée générale le 16 janvier 56 présents

Loto le 6 mars 36 participants
  



Paella le 24 juin 92 participants 

Repas inter-associations 67 participants 

Voyage Italie du 19 au 24 septembre 43 participants dont 14 non    
    adhérents

Repas de la Saint Sylvestre à la châtaigneraie 32 participants 

Le club du lundi  aprèd midi une moyenne de 16 personnes par 
              semaine

Pour des raisons liées à la sécurité, la salle polyvalente a été fermée à 
compter du 1er octobre 2023 en attendant la réalisation des travaux nécessaires. Pour 
ma part, j'ai préféré ne pas engager la responsabilité de notre association et transférer 
à l'invitation de M le Maire , le club du Lundi après midi de 14h à 18h à la 
châtaigneraie. Les propriétaires nous ont accueillis gracieusement pendant prés de 6 
mois participant ainsi au maintien du lien social demandé par nos adhérents. 

Afin de ne pas abuser de cette hospitalité nous avons pris en charge les
boissons consommées dans cet établissement. Le coût en a été de 129€10. Une 
demande de subvention exceptionnel a été déposée auprès de la municipalité qui en a 
rejeté le principe après délibération.  

Sachez que l'activité de l'Association la plus difficile à maintenir en
place,  reste toujours le ou les voyages.  En effet le lieu et le montant des voyages
proposés  par  le  ou  les  voyagistes  varient,  ne  vont  pas  à  la  baisse  et  parfois
n’intéressent pas certains. La décision de la destination est faite en fonction de ces
critères. Je vous rappelle encore que le prix dépend du nombre. 

En 2023 l'association a participé  aux  frais des adhérents à hauteur de
1450 euros, et  459 euros  de  gratuité  soit  un  total  de  1909 euros.  Ce  qui
correspond à une restitution aux adhérents de 70,70 euros pour cette activité. 

Vous connaissez ma devise « pour  recevoir  il  faut  savoir  donner ».
Lors  des  activités  je  vous  invite   donc  à  y  participer  le  plus  grand  nombre,  de
dépenser et penser à y faire participer vos amis. C'est pour vous.   

-o-o-o-

En 2024:

Cette  année  nous  allons  renouveler  les  membres  du  conseil
d'administration et du bureau.

Nous allons tenter de maintenir  les activités. Un calendrier vous sera
transmis au fur et à mesure de son élaboration. 



Afin de ne pas s'endormir notre association se doit de rechercher un
apport de ressources nouvelles malgré le désengagement individuel de plus en plus
fréquent. Pensez-y,  vous pouvez vous même participer à la recherche de nouveaux
adhérents.  Ceci  intra  comme  extra  muros !  Le  nombre  d'adhérents  se  maintient
malgré tout. C'est bien pour les bénévoles qui travaillent pour vous.

Nous  poursuivrons  les  dispositions  prises  pour  l'information  des
adhérents :  courriel, courrier postal, informations verbales, contact téléphonique.

Nos cours informatique tous les mardis semaines paires et les jeudis
semaines impaires « pourraient » reprendre dès confirmation du bon fonctionnement
de  la  ligne  internet  et  la  mise  en  place  du  matériel  adéquat  dans  la  salle
polyvalente.  Vous  en   serez  informés.  Je  vous  rappelle  que  cette  formation  est
ouverte à tous et est gratuite. 

Actuellement le montant de la cotisation est à 14 euros pour tous. 
Cela fait plusieurs années qu'il n'a pas évolué.  Nous proposons

une augmentation. C'est à vous d'en fixer le montant, de refuser ou de lmodifier
cette  proposition.  Par  contre  le  demi-tarif  pour  les  80  ans  et  plus  restera
d'actualité, avec une précision cependant, nous prenons en compte l'année et pas
le mois de naissance. 

Je  vous  rappelle  que  pour  pouvoir  bénéficier  de  l'intervention
financière de notre club lors  des sorties,  il  faut  être impérativement adhérent   au
moins deux années consécutives avant la date retenue.

Nous  allons  renouveler  l'organisation  d'un  concours  de  belote,  le
deuxième week-end d'avril. Peut être un concours de pétanque aux beaux jours.

Nous  aurons  un  Loto  le  6  mai.  Nous  réfléchissons  encore  pour
renouveler le repas inter associations qui demande beaucoup de travail pour très peu
de participation des non adhérents et en particulier ceux de notre village.

Notre  association  poursuivra son engagement  et  le  contact  envers
vous tous.  J'y  attache  une  grande importance.  J'ai  mis  en place une transmission
multiple  de  « SMS »  pour  ceux  qui  possèdent  un  téléphone  portable.  Je  vous
demande donc de penser à regarder vos messages .     

-o-o-o-



Enfin je voudrais terminer cinq réflexions personnelles : 

Jugez  nous sur nos actes ! Par sur les ont dit 

Je renouvelle ma demande,  répondez aux messages que vous 
recevez afin de me faire savoir savoir si vous avez bien reçu l'information 
transmise. 

                         Je ne peux que constater et j'en suis heureux,  la bonne cohésion  
entre les associations historiques d'Uzer,  Nous sommes complémentaires.

Sachez que je suis entouré par une équipe qui agit  pour le bien 
de tous. Je les en remercie sincèrement, pour leur aide, leur soutien et surtout 
leur bonne humeur. Je souhaite encore la bienvenue à Jean-Marie.

Merci ! 

Avez vous des questions sur cette partie ? ( Temps du débat réduit ! )



Je  laisse maintenant la parole à notre Trésorier 
Michel CREQUY pour vous donner des précisions si vous 
le désirez. 

RAPPORT FINANCIER 

-o-o-o-

BILAN FINANCIER 2023 ( ANNEXE 1 )

BUDGET PREVISIONNEL 2024 ( ANNEXE 2 )



Concernant notre conseil d'administration, y a t il des départs ? 
( Remerciements à donner pour ceux qui veulent quitter le CA ).

Pas de départ au sein du conseil d'administration actuel. 

Parmi les adhérents, quelqu'un veut il rentrer au Conseil              
               d'Administration en plus de Jean-Marie ? 

NEANT

CLOTURE

Chers amis, j'espère que je n'ai pas été trop long et que nous avons pu
apporter toutes les réponses à vos interrogations si vous en aviez. Je vous remercie
encore une fois de votre présence. 

Pour terminer,  je vous souhaite nom du conseil d'administration des
Amis d' Uzer et de moi-même et, avec un certain retard, tous nos vœux de santé pour
cette nouvelle année 2024. 

Je remercie l'ensemble des membres du conseil pour leur implication
et leur travail dans notre association. Je désire ici vous dire combien j'apprécie cette
franche  amitié,  cette  confiance  mutuelle  et  cette  entraide  qui  existe  et  que  nous
entretenons entre nous . Je pense que vous  l'avez ressenti au cours des activités.

N'oublions pas les autres bénévoles qui nous apportent leur aide lors
des diverses activités.

Avant de profiter  du verre de l'amitié, je laisse la parole à M Le Maire
s'il le désire. 

  

Le président
Claude BERTRAND 


